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◆会長報告 

皆さんこんにちは。   

  本日 11 時 30 分、福山赤坂ロータリークラブ事務局において、12 月度の理事会を開催いたし

ましたのでそのご報告をさせていただきます。 

  ①12 月度の予算実行状況が承認されました。 

  ②後期プログラムの内容が確認承認されました。 

  ③事務局のファックスの購入が承認されました。 

  ④忌引においての例会欠席を出席扱いできないかという議題に

ついて、ガバナー事務局に確認したところ他ＲＣに過去に例が無い

し、定款違反になる恐れがあることからメークアップを活用して欲

しい旨の連絡があり当クラブも忌引は欠席扱いとする事が確認承認されました。以上で、理事会

の報告を終わります。 

  さて、12 月はロータリー特別月間では「家族月間」となっております。1995-1996 年度ハー

バード・ブラウンＲＩ会長は、「世界平和は地域、家族から始まる」との考えを表明し、1995

年のＲＩ理事会において、２月の第２週を「家族週間」と指定しました。そして、2003 年 07

月のＲＩ理事会において、2003 年-2004 年度ジョナサン・マジィアベＲＩ会長が家族の重要性

を主眼にしたことを称え、12 月を「家族月間」と指定しました。これに伴い、「家族週間」は廃

止されました。当クラブでは当時麦谷会長、渡辺幹事の年度でございました。毎年、12 月はロ

ータリアンにプロジェクトや活動、行事を通じて家族と地域社会へ献身を示すと共に、クラブ及

び地区はロータリー家族委員会を設置し、適切な会員の退会防止プログラムの実施が奨励されて

います。12 月に例会変更をしてクリスマス親睦家族例会を行うＲＣも少なくありません。 

  本日は本年度の前期の最後、今年最後の例会です。本日は「クラブ年次総会」を行います。総

会といっても形式は例会の１つであります。但し「クラブ年次総会」は次期の理事役員を選出す

る重要な任務があります。この「年次総会」はクラブ細則の定めるところに従い、毎年 12 月 31

日までに開催されなければなりません。皆様のご協力と半年間のご協力に感謝いたしまして会長

の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 諏訪ガバナー事務所より タスマニアＧＳＥリーダーからの礼状 

 松永ＲＣより Ｇ10・11 親睦囲碁大会の案内 209 年 2 月 22 日 

（例会変更） 

  福山 RC 2009 年 1 月 12 日（月）  休会 
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  松永ＲＣ 2009 年 1 月 5 日（月）→ 1 月 11 日 （日）17：00～ 

福山ニューキャッスルホテル 新年家族例会 

        2008 年 12 月 29 日（月）、2009 年 1 月 12 日（月）  休会 

       

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 88.24％ 

        欠席者  4 名  貝川さん 前田さん 谷口さん 佐藤(貢)さん 

                  

◆会員創業創立記念祝   該当者なし 

   

◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……本年最後の例会です。半年間お世話になりありがとうございました。来年もよろしくお願

いいたします。 

 武田正敏さん……本日は、理事会にてクラブ運営について協議いただきありがとうございました。引き続き

行われる年次総会よろしくお願いいたします。 

 今井尚正幹事……本日は年次総会です半年過ぎました。皆様にはご迷惑のかけ放題、来年も引き続きお願い

します。 

 杉原康生さん……ＳＡＡの角田さんに強要されたのでスマイルします。でもスマイルしたら良いことがある

と思います。 

 麦谷恒雄さん……欠席が続き申し訳ありません。印刷屋はこの時期だけは忙しくて失礼しました。しかしそ

れは理由にはなりません。私より多忙な武田副会長は皆出席ですので、ただただ頭が下がります。私の都

合で会報・雑誌の発表が遅くなりましたこと重ねがさねお詫び申し上げます。 

 佐藤直敏さん……今年も相変わらず皆様方にお世話になり、また 例会欠席が多くて誠に申し訳ございませ

ん今後とも、来年もよろしくお願いいたします。 

 梅西啓二さん……角田さんより今年最後だからスマイルしてくださいと言われましたので、喜んでスマイル

させていただきます。今年 1 年皆様ありがとうございました。 

 三好文行さん……今年も 1 年大変お世話になりました。来年も引き続きよろしくお願いいたします。 

 西 浩二さん……今年 1 年大変お世話になりました新世代部会長としてあと半年頑張ります。来年もよろし

くお願いいたします。 

 田中信一さん……全国高校選抜硬式テニス大会に、中国五県の代表選手として孫が出場することになりまし

た。何分まだ 1 年生ですので期待はできませんが、青春時代の人生経験の勉強にでもなればと思って喜ん

でおります。 

 角田英純さん……本日の例会で上半期が終わるので杉原さん、梅西さん、佐藤直敏さん、梅西さん、三好さ

ん、西さんにスマイルのお願いをしました、快くスマイルをして下さりありがとうございました。また皆

さんにお願いすると思いますが来年も引き続きよろしくお願いいたします。 

 岡本征三さん……例会を少し早く帰らせていただきますのでスマイルさせていただきます。来年もよろしく

お願いいたします。 

 

◆プログラム： 年次総会 

 

指名委員長 
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 次年度 会長 武田正敏、副会長 今井尚正、幹事 徳永雅俊、副幹事 佐藤 貢 

     会員組織委員長 眞田惣行、奉仕プロジェクト委員長 杉原康生 

     ロータリー財団等委員長 神原一省 クラブ管理運営委員長 佐藤 貢 

     会計監査 佐藤俊之 ＳＡＡ 谷口宏樹 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  次年度会長               次年度副会長 

 

 

◆福山市立赤坂小学校にて贈呈 

 12 月 22 日（日）17：00～ 

 点灯式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会   

  12 月 30 日（火） 休会 （定款第 5 条第 1 節により） 

  1 月 6 日（火） 18：30～ 新年家族例会 福山ニューキャッスルホテル 


